

Article publié sur Hospimedia le 28/10/15 :

Bref sanitaire régional

EPS Barthélemy-Durand - Douleur / ARS Bretagne - Dépenses santé 2014 / Intérim DG - CHU Toulouse et Montpellier

Publié le 28/10/15 - 18h00 - HOSPIMEDIA

[Île-de-France] L'EPS Barthélemy-Durand participe à la conception d'un outil numérique d'aide d'expression à la douleur

L'établissement public de santé (EPS) Barthélemy-Durand d'Étampes (Essonne), via son centre régional douleur et soins somatiques en santé mentale autisme, et la start-up Auticiel ont annoncé par communiqué commun avoir co-conçu et développé "*une application numérique d'aide d'expression à la douleur et du ressenti chez les personnes dyscommunicantes*". Dénommé iFeel, cet outil permet au patient d'évoquer sa douleur ou un ressenti, de définir leur intensité et de les localiser sur un schéma corporel. Il complète deux autres indicateurs : l'examen clinique et le résultat de l'échelle d'hétéro-évaluation, construite par le centre et en cours de validation sur le plan national. En lui-même, le projet iFeel comporte trois phases : filmer l'utilisation de l'outil par le patient en consultation ; utiliser en continu la tablette au sein des familles et des instituts médico-éducatifs ; prévoir l'analyse des données.